

Wanderung Sarojasattel

Tourenleiter: Günther König

Anzahl Teilnehmer: 5

Datum, Ziel: Mittwoch, 25. Juni 2014 Tourenziel, Garsellakopf, 2105 m.ü.M. Talort: Ausgangsort Talstation Materialbahn Feldkircher Hütte, 853 m.ü.M.

Abmarsch .. Rückkehr: 08:30 Uhr .. 15:30 Uhr

Pausen: 1x mal 15 min., 1 mal 45 min.

Anreise mit: 1 Auto Abfahrt in Oberriet: 08:00 Uhr

Zusammenfassung: Obwohl wegen Nebel und einsetzendem Regen das Tourenziel nicht erreicht werden

konnte, war es doch eine schöne Tour.

Tourenbericht: Wir fuhren mit 1 Auto vom Zoll Oberriet über Feldkirch, Frastanz, Amerlügen zur

Talstation der Materialbahn der Feldkircher Hütte, 853 m. Aufstieg zur Feldkircher Hütte, 1200 m. Da hatten wir einen sehr schönen Blick ins Tal. Gemütliche Rast bei schönem Wetter mit angenehmen Temperaturen. Hier konnten wir den ersten Durst löschen. Nach etwa ½ Std. Weitermarsch zum Vorderälpele und dann entlang des Grenzverlaufs zu Lichtenstein über die Sarojaalp bis zum Sarojasattel, 1500 m. Das Wetter wurde markant schlechter mit einsetzendem Nebel, leichtem Gewitter und dann einsetzendem Regen. Deshalb entschlossen wir, umzukehren. Wieder Abstieg zur Sarojaalp und Einkehr. Bei Käseplatte, Bier, Obstler und Cafe liessen wir es uns gutgehen. Es hörte auf zu regnen und die Sonne schien. Nach etwa ¾ Std. machten wir uns auf zum langen Abstieg auf einem Waldweg mit prächtiger Aussicht ins Saminatal. Beim abgestellten

Auto kamen wir um 15.00 Uhr an. www.sac-rhein.ch).

Teilnehmer: Roman Buschor, Kurt Grimm, Armin Rohner, Rolf Lenherr, Günther König

Fotos:

Tourenbericht:





